
  

 

 Prezados Senhores, 
  
 Para conhecimento e para pensar...  
  
 A indústria automobilística tem uma importância muito grande para o país e, ainda mais 
particularmente, para o setor de seguros. 
  
 O gráfico abaixo apresenta a produção anual de veículos no Brasil nos últimos oito anos.  
 

 
 

 A trajetória dos últimos números mostra a dificuldade desse segmento em 2014, fechando 
em 3,1 milhões de unidades, contra 3,7 milhões em 2013. 
  
 Na verdade, esse comportamento é um bom exemplo que pode representar a situação de 
quase todo o setor industrial. 
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